

Hola a todos y bienvenidos al martes por la mañana..

Soy Stephen Whiteside de aquí..

TheUpTrend.com En el mercado previo de esta mañana, las acciones.

Los futuros sobre índices están por debajo del valor razonable, siendo liderados por el Nasdaq..

Ahora, no tenemos ningún problema económico importante..

Los números saldrán esta mañana, por lo que las cosas deberían estar bastante tranquilas a las 9:30..

aunque vamos a ver un poco de venta..

Mirando el VIX, el VIX subió a la línea superior del canal una vez más el.

Lunes, buscando un cierre por encima de 13,70. Ahora, el VIX del Nasdaq.

negociado por encima de la línea superior del canal y cerrado justo en la línea superior del canal, por lo que.

Un cierre por encima de 17,26 nos daría una señal de compra el martes..

Estás viendo un poco más de debilidad en.

el Nasdaq con solo mirar el propio VIX..

Ahora bien, el índice del dólar estadounidense ha subido en los últimos días y eso podría deberse.

negativo para las acciones si esta tendencia continúa..

Hasta ahora, hemos visto una pequeña debilidad en un.

Un par de áreas y mucha rotación sectorial..

Recuerde, estábamos hablando del hecho.

ese dinero está empezando a regresar a esas acciones de mediana y pequeña capitalización, y.

Ciertamente vi eso el viernes y el lunes..

En cuanto al DOW, el lunes tuvo un día interno y fue impulsado al alza por 3M..

3m lideró el mercado al alza, creo, dos días la semana pasada..

Mucho interés en 3M durante el último mes..

Luego, mirando el S&P 500, un poco abajo.

más del medio %, sigue cotizando y cerrando por encima de la línea superior del canal..

Nos sumergimos en el canal ayer..

buscando un cierre por debajo de 452,19 el martes..

Eso podría suceder..

El gran ganador en el S&P 500 el lunes fue Bath and Bodyworks, con una subida de más del 8%..

Una de las acciones que fue expulsada del S&P 500, Alaska Airlines, anunció una adquisición y bajó más del 14 % en el día..

Luego, mirando el Nasdaq, ayer caímos por debajo de la línea inferior del canal..

mantuvo la línea del canal hacia el cierre..

Ciertamente, existe una gran probabilidad de que obtengamos una señal de venta en el.

Nasdaq el martes con cierre por debajo de 385,84..

El gran perdedor del Nasdaq-100 fue Sirius XM..

Bajó más del 6% en el día..

Luego Microsoft se unió a algunas de las otras ocho magníficas acciones..

Vuelve a tener una señal de venta al cierre del día..

Luego, mirando a nVidIA, nVidIA rebotó en el nivel 450..

Veamos si puede aguantar eso el martes..

Luego, mirando los iShares del TSX-60, estamos ligeramente por debajo del día..

Hablando de las acciones de los Ocho Magníficos, Shopify todavía tiene una señal de compra..

Eso cambiaría el martes con un cierre.

por debajo de 95,85. El gran ganador del TSX 60 fue Cameco,,

mientras que el gran ganador en el TSX Composite fue Tillray, con una subida de más del 7% en el día..

Ahora, lo que no funcionó el lunes y.

Lo que pasó mucho en el mercado previo fue el oro..

El oro tuvo un gran día de retroceso ayer,,

haciendo un nuevo máximo para este movimiento y luego cerrando por debajo del mínimo del día anterior..

Esto es muy bajista, pero no se ha sentido en todo el mercado..

Subimos y alcanzamos nuestro próximo precio objetivo de 2125..

Felicitaciones si tenía un pedido y allí arriba se llenó ayer..

Si miras el GLD, no verás como.

mucha volatilidad porque el GLD, por supuesto, no empieza a cotizar hasta las 9:30..

Ayer negociamos a la baja, buscando.

un cierre el martes por debajo de 186,18. Entonces, si nos fijamos en las existencias de oro y.

Las acciones de plata no se vieron muy afectadas ayer..

Todavía estamos por encima de la línea del canal superior para GDX y XGD..

Se puede ver la enorme oscilación en el precio de la plata, al igual que el oro..

Ciertamente cerramos por debajo del mínimo del día anterior..

Un cierre por debajo de 24,54 nos daría una señal de venta el martes..

Mirando el ETF de plata, nuevamente, no tan.

mucha volatilidad al alza, pero ciertamente cerramos fuertemente a la baja..

Buscando un cierre el martes a continuación.

A las 22.25, las acciones de plata terminaron el día con un día interior..

Así que los inversores en acciones de oro y plata están.

resistiendo mucho mejor que los propios metales preciosos..

Ahora hemos hablado de la rotación del sector y del hecho de que el repunte se estaba ampliando..

en acciones de mediana, pequeña y microcapitalización..

Y eso continuó el lunes con los iShares del Russell 2000 subiendo y.

los iShares para el sector de microcapitalización están subiendo..

Ahora bien, no tenemos muchas existencias del Russell 2000..

Probablemente no tengamos acciones del índice de microcapitalización de Russell en nuestra base de datos..

Hay un puñado de acciones del.

Russell 2000 como Carvana y Beyond Meat..

Ambos vieron entrar dinero la semana pasada y ciertamente también ayer..

Así que el dinero se está moviendo hacia la parte realmente más débil del mercado para 2023, y creo que.

Creo que proviene de esas acciones tecnológicas de gran capitalización..

Así que mantente atento a ellos..

Preferiría simplemente jugar con los ETF porque hay mucho menos riesgo en el.  
desventajas con las acciones de mediana, pequeña y microcapitalización..

Ciertamente, la mayoría de ellos no hacen ningún.

dinero y pueden ser derribados con un simple comunicado de prensa..

Prefiero jugar con los ETF en esos sectores..

que las acciones mismas, pero así soy yo..

Ahora bien, el dinero que salió del oro y la plata el lunes, ¿a dónde fue a parar?.

Bueno, podría haber ido a parar a Bitcoin y Ethereum, ambos con una brecha mayor el lunes..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Estamos viendo el VIX..

Podría ser una señal de compra el martes..

Estamos observando el índice del dólar estadounidense..

Si ambos suben, podríamos ver que el mercado de valores continúa bajando..

¿Es eso sorprendente?.

Bueno, no durante la primera semana de diciembre..

Hemos tenido una gran racha en noviembre buscando.

para eliminar parte de esa condición de sobrecompra..

Algunos administradores de dinero están buscando mudarse.

dinero para verse mejor..

Si ponen dinero en Carvana y Beyond Meat, bueno, ciertamente lucen mejor.

esta mañana que hace un par de semanas..

Tendremos que esperar y ver cómo funciona..

Disfruta el resto de tu día..

La próxima vez que escuches mi voz será el miércoles por la mañana..